

DEBA

La Emakumeen Bira reunirá mañana a 108 ciclistas de primer nivel

La ciclistas del Debabarrena se medirán a equipos holandeses, belgas, italianos y australianos, entre otros

La tercera etapa de la prueba tendrá un recorrido de 81 kilómetros

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las mejores ciclistas internacionales se reunirán mañana en el municipio, en la tercera etapa de la Emakumeen Bira. 108 corredoras de primer nivel, integrantes de 18 escuadras, competirán por llevarse la victoria sobre un circuito de 81 kilómetros. Entre las participantes estarán las integrantes del Debabarrena, que competirán frente a equipos holandeses, italianos, belgas, estadounidenses y austrianos.

La sección ciclista del Amaiak Bat está cuidando los detalles para el buen desarrollo de este evento internacional. La organización ha confirmado la asistencia de ciclistas de reconocido prestigio mundial como Mariam Vos, número 1 en el ranking UCI; Claudia Hausler, vencedora del Giro 2009 y Vuelta 2010; Judith Armtdt, ganadora de la Vuel-

Iturreta - XXIV. Emakumeen Bira



Cartel de la prueba.

ta 2009; Elena Berlato, Linda Wilumssen y Tatiana Antoshina. También estará presente Ana Belén López, como cabeza de lista del Bizkaia Durango.

La cita femenina tendrá un recorrido de 81 kilómetros, con salida desde la plaza del ayuntamiento, a las 16.30 horas. El recorrido llevará a las participantes por Mendaro,

Elgoibar, Alzola, Lastur y Sasiola. Cuenta con dos picos importantes: Txapasta, por donde pasarán en dos ocasiones; y el Calvario, ya con vistas a llegar a meta. Además, se han establecido dos metas volantes, una en Elgoibar, en el kilómetro 13, y otra en Mendaro, km. 23. La carrera comenzará a las 16.30 horas, y se espera que la ganadora alcance la meta para las 18.34.

Cambios en el tráfico

El aparcamiento situado al lado del Paseo Cubierto se empleará para agrupar los autobuses y coches de los equipos participantes. Por este motivo, estará prohibido estacionar en la zona a partir de hoy, a las 8.00 horas. Además, la zona de meta será en la calle Hondartza, donde no se podrá aparcar a partir de mañana, a las 8.00.

Los vecinos de Sasiola, Lastur, Itziar y el casco urbano sufrirán cambios debido al desarrollo de la prueba. Así, la circulación de vehículos quedará prohibida en ciertos momentos. Estas modificaciones permitirán que la Emakumeen Bira se pueda disputar con normalidad.

ONDARROA

Una campaña trata de prevenir en Ondarroa el cáncer de piel por la exposición solar

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La junta provincial de Bizkaia de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) ha puesto en marcha una campaña de prevención del cáncer de piel, mediante la cual recorrerá Ondarroa para alertar sobre los perjuicios de una inadecuada exposición solar y promover la prevención. Responsables de la asociación y de entidades participantes en la campaña han informado en Bilbao de la iniciativa, que se desarrollará desde ayer hasta el 4 de agosto en municipios como Ondarroa, junto con otros de Bizkaia. El gerente de la junta provincial de Bizkaia de la AECC, Gabriel María Otalora, ha puesto de manifiesto que el objetivo de lograr un atractivo bronceado hace que en ocasiones «se pueda perder la perspectiva de lo que es el daño solar, que puede costar muy caro» y derivar en un cáncer de piel.

Además de los factores genéticos y hereditarios, una exposición solar inadecuada constituye el factor de riesgo más importante en el caso del melanoma maligno (cáncer grave de piel), según la información facilitada por la AECC.

La incidencia de este cáncer se ha multiplicado por 15 en los últimos 50 años y sigue en aumento. En España, la incidencia del melanoma es superior a 2.000 casos nuevos cada año, según datos de la asociación. La incidencia de este tipo de cáncer es superior en las mujeres entre los 40 y los 49 años y suele presentarse en las

piernas y en los hombres de 50 a 59 años y su localización más frecuente es la espalda. Entre el 60 y el 90 por ciento de todos los casos de melanoma se debe a una exposición al sol.

Con el fin de concienciar de estos riesgos y de la necesidad de adoptar medidas preventivas, la AECC dará una serie de consejos y aportará información a los ciudadanos en el marco de la campaña de concienciación que ha iniciado en colaboración con instituciones -Gobierno vasco, Diputación Foral vizcaína y Ayuntamiento de Bilbao-, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Vizcaya y distintas empresas. Aplicar generosamente un protector solar antes de la exposición solar, renovarlo frecuente, evitar el período de intensidad de máxima radiación (entre las 12,00 y las 17,00 horas), beber agua en abundancia y protegerse con una gorra y unas gafas de sol adecuadas son algunas recomendaciones de los especialistas de la asociación.

También es aconsejable la vigilancia de pecas y lunares por si cambian de forma, tamaño y color, en cuyo caso se debe consultar con el dermatólogo. Dentro de la campaña que vendrá a Ondarroa, personal formado se encargará de realizar a las personas que lo deseen una serie de pruebas individuales para determinar el fototipo de la persona y calcular el índice de protección UVA y UVB que precisa, con ayuda de un equipo de medición de melanina

ERMUA

Doble celebración con los Txindurri e Ikastola Eguna

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El grupo ermutarra de danza y txistu Txindurri celebra este fin de semana su día especial, el 'Txindurri eguna' o jornada de fiesta del grupo. Los actos programados se desarrollarán entre el sábado y el domingo, comenzando con los hermanos Aguirrebeña en el espectáculo 'Plazara dantzara', que persigue animar al público a participar activamente en el mismo.

El domingo los dantzaris y txistulares de los distintos grupos se reunirán para iniciar un pasacalles que de paso al alarde y exhibición de baile en la plaza Cardenal Orbe.

Posteriormente, los integrantes de la formación y sus familiares celebrarán una comida popu-

lar en el frontón Aritzemendi.

Ikastola Eguna

La ikastola Anaitasuna de Ermua celebra el sábado su 'Ikastola Eguna'. Por la mañana habrá deportes y exhibición de tiro con arco en el patio B. Se desarrollarán también talleres, de las 10.30 a las 13 horas, en el patio de Educación Infantil y una actuación de grupos de la Escuela de Música, de las 12 a las 13 horas, en el patio cubierto del centro escolar. El alumnado también representará obras de teatro, entre las 10 y las 11 horas, en la sala interior, y pasando a la gastronomía, se disputará un concurso de tortilla de patata, a partir de las 12 horas en el porche. Los pequeños podrán practicar deporte rural de 10.00 a 13.00 en el patio C.



Los alumnos de clarinete demostraron sus conocimientos con el instrumento. ANDER SALEGI

Muchos aplausos para cerrar el curso musical

Los alumnos de la Escuela de Música han celebrado esta semana dos conciertos para cerrar el curso. Las actuaciones de clarinete, el martes, y saxofón y trikitixa, ayer, han gozado de gran asistencia. Muchos estudiantes han demostrado los progresos adquiridos durante las clases, y eso se tradujo en aplausos entre el público.



Una celebración anterior organizada por el grupo Txindurri en Ermua. :: A. L.

El Txindurri Eguna se celebra este fin de semana en Ermua

La actividad contará con la participación de Adolfo Jainaga, sus 175 dantzaris y txistularis, que llenarán de música y danza la localidad

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El grupo de danzas vascas y txistu de Ermua Txindurri celebrará este fin de semana el Txindurri Eguna. Los actos programados para este Día del Txindurri comenzarán mañana con la romería de Adolfo Jainaga. Su 'Plazara dantzara' es un espectáculo que cuenta con gran éxito en Ermua, ya que fomenta la participación del público que puede aprender diferentes bailes en la misma plaza. Esta actividad se iniciará a las 19.30 horas. Después de esta actuación, a partir de las 21 horas, se bailará el popular 'larraindantza' o baile de la era.

El domingo la fiesta continuará con una diana con los txistularis del grupo, que se desarrollará por las calles de Ermua a partir de las 10 horas. Posteriormente se celebrará un pasacalles, tanto con dantzaris como con txistularis del colectivo local de baile. Se repartirán en dos grupos de jóvenes que recorrerán todo el municipio, para realizar exhibiciones por las calles.

El acto más relevante de estas jornadas será el que ponga el punto final, ya que mañana, a las 12.30 horas, todos los dantzaris de Txindurri realizarán una exhibición con diferentes actuaciones en la plaza Cardenal Orbe. Durante esta celebración también se organizará una

El grupo Txindurri cuenta actualmente con 175 integrantes entre dantzaris y txistularis

comida, con posterior romería, que tendrá lugar a partir de las 14.30 horas en el frontón Arizmendi.

El grupo ermuarra Txindurri se fundó en 1975 gracias a la inquietud de diversos padres y madres de la Ikastola de Ermua que pretendían fomentar los bailes euskaldunes entre el alumnado de este centro educativo. Fruto de sus esfuerzos echó a andar lo que entonces se denominó Ikastola Dantza Taldea.

Poco después adquirió el nombre de Txindurri, apodo por el que se conocía al vecino de Ermua Guillermo Bengoetxea, referente local en la música y danzas vascas, sirviendo así de homenaje a su labor.

Poco después comenzó el trabajo de enseñanza de los bailes tradicionales autóctonos a los niños y niñas del pueblo. En la actualidad Txindurri es un grupo moderno que rescata bailes antiguos. Cuenta con alrededor de 175 integrantes. 145 de ellos son dantzaris y txistularis jóvenes y 30 adultos.

El certamen de pintura al aire libre repartirá el domingo 2.120 euros

:: A. LASUEN

ERMUA. La decimotercera edición del certamen de pintura al aire libre se celebrará este domingo en Ermua. El colectivo local de pintura Mugartea, organizador del evento, repartirá 2.120 euros en metálico en premios, además de ocho obsequios especiales de material para la categoría infantil.

En la convocatoria podrán participar todas aquellas personas aficionadas que así lo deseen. La técnica será libre, aunque los trabajos deberán reflejar algún rincón del casco urbano de la villa.

La inscripción se abrirá el mismo domingo 12 de junio en las dependencias de Lobiano Kulturguna, entre las 9 y las 11 horas de la mañana. Allí, se sellarán los lienzos sobre los que los y las artistas deberán plasmar sus obras. El certamen concluirá a las 14 horas. Mugartea ofrecerá una comida a las personas participantes de otras localidades, a partir de las 14.30 horas.

El jurado, constituido por integrantes vinculados al mundo del arte, dará a conocer su decisión a las 18 horas de la tarde del domingo y, posteriormente, entregará los premios. En la categoría de adultos, el primer premio recibirá 600 euros en metálico y el segundo 450. El tercer clasificado recibirá 250 euros. En ese grupo se otorgarán también tres accésit de 150 euros para cada uno.

Las mejores obras de artistas locales también tendrán una mención y gratificación de 250 y 120 euros respectivamente. Los cuadros premiados pasarán a ser propiedad del colectivo. El resto podrá retirarse una hora después de darse a conocer el fallo.

En la edición anterior se contó, pese al mal tiempo y la celebración de otros certámenes con premios importantes en otras localidades, con 54 participantes, una cifra similar a la de anteriores ediciones. Participaron 32 niños y niñas y 22 personas adultas.

Iberdrola realizará un corte de luz de casi 19 horas en el barrio de Okin zuri

:: A. L.

ERMUA. Iberdrola comunica que desde hoy al mediodía el sábado por la mañana realizará un corte programado de suministro de casi 19 horas de duración en parte del barrio Okin zuri. Ese corte se realizará para conectar y poner en marcha las nuevas líneas eléctricas recientemente instaladas, que sustituyen al antiguo tendido aé-

reo que se había quedado obsoleto y acusaba reiterados cortes y afectaciones de suministro.

La interrupción del suministro se realizará en la franja horaria que va desde las 11.50 horas de hoy hasta las 7.00 horas de mañana sábado. El corte afectará a los portales de las viviendas comprendidas entre los números 1 al 13.

Iberdrola ha instalado una nueva línea eléctrica subterránea para dar un servicio más eficaz al barrio de Okin-zuri. Esa línea sustituye un antiguo tendido aéreo que daba servicio y fluido eléctrico a la zona y que han decidido sustituir porque es antiguo y se producían reiterados cortes y afectaciones en el suministro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
ERMUA
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,	

6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Alberdi (Zubiaurre, 9. Ermua).	

Más de 60 entidades apoyan las celebraciones del centenario de Armeria Eskola de Eibar

La programación está muy avanzada al tiempo que se concreta el plan de apoyos y cómo será la financiación

:: A. R.

EIBAR. Armeria Eskola de Eibar tiene ya perfilado y avanzado gran parte del programa de actividades que conformarán las celebraciones, a lo largo del próximo año 2012, del centenario de este centro educativo. También se encuentra en una fase muy adelantada el proceso de apoyos y financiación para patrocinar y sufragar las distintas actividades.

Son ya más de sesenta las entidades -la mayoría de ellas privadas- comprometidas con el Centenario, lo que supone que prácticamente el 40% del presupuesto estimado para la efemérides está ya asegurado. La idea sobre la que se trabaja es tener prácticamente cerrada la financiación este mismo mes de junio. Aun así, desde Armeria Eskola se mantiene el llamamiento a la colaboración de otras entidades que estén interesadas.

Otra de las labores sobre las que se están centrando las diferentes comisiones de trabajo que colaboran en la organización de los actos del Centenario es en la localización e identificación de exalumnos de la Escuela en diferentes épocas que aporten testimonios que permitan enriquecer los contenidos de las distintas actividades del Centenario. Testimonios que serán recogidos e incluidos tanto en el libro como en el documental que sobre el Centenario se están preparando.

En cuanto a la relación de actividades programadas para el próximo año, muchas se encuentran ya adelantadas o cerradas. El proyecto de 'socialización del patrimonio histórico' de la Escuela se ha saldado, hasta el momento, con la digitalización de alrededor de 10.000 documentos que, el año que viene, se pondrán a disposición de todos los interesados a través de la web de la Escuela.

Este proyecto se completará con la creación de una 'sala noble' en la Escuela, donde estarán catalogados y clasificados todos los documentos históricos, un espacio de visita que hará las funciones de 'centro de interpretación' de la Escuela. Esta sala, que estará habilitada para 2012, con más de cien metros cuadrados, se situará en la planta de entrada del edificio.

Actos

Los eventos deportivos serán protagonistas del Centenario. Se está cerrando la celebración de un torneo de fútbol y ya se ha contactado con el equipo belga Standard de Lieja; además, se ha cerrado un acuerdo para que la meta volante de la etapa de la Vuelta a España de este año a su paso por Eibar esté patrocinada por la Escuela.

Exalumnos de diferentes épocas aportarán su testimonio para enriquecer los actos del Centenario

Desde la dirección de la Escuela se ha solicitado, asimismo, a la dirección de Correos la edición en 2012 de un sello conmemorativo del Centenario, petición que ha tenido una muy buena acogida, especialmente en cuanto al diseño del sello presentado. La elaboración de un libro y de un documental sobre los cien años de historia de la Escuela se hallan en una fase avanzada, y a partir de ahora se abordará la fase de realización de entrevistas a exalumnos.

Se están llevando a cabo gestiones para organizar en Eibar un Encuentro Internacional de Escuelas Profesionales; así como una Muestra Industrial, que se celebraría, probablemente, en el hall de la Casa Consistorial de la Plaza de Unzaga; se está cerrando la relación de visitas institucionales y de altas personalidades durante el Centenario; y se concreta la celebración de un ciclo de conferencias con destacados ponentes, así como conciertos musicales para diferentes públicos. Diferentes estamentos e instituciones han anunciado, asimismo, que durante el próximo año llevarán a cabo acciones de reconocimiento a la labor de la Escuela en los últimos cien años.

Toda la programación se completará con la puesta en marcha en marcha de un nuevo e innovador proyecto educativo en Armeria Eskola de cara al curso 2012-2013. La propuesta, consistente en incorporar en el centro un ciclo formativo relacionado con las energías renovables, ha sido ya presentada a las instituciones y a organizaciones empresariales con una muy buena acogida por su parte.

La Policía Municipal de Ermua lleva cada mañana la prensa a casa del alcalde

:: EL CORREO

ERMUA. La Policía Municipal de Ermua lleva la prensa a casa del alcalde, Carlos Totorika, «todos los días a primera hora de la mañana». Algunos funcionarios han mostrado su «disconformidad» en diversas ocasiones ya que consideran que no son tareas propias de policías. Además, deben desplazarse hasta Mallabia, donde reside el primer edil, para cumplir con el encargo.

Preguntado por EL CORREO sobre esta cuestión, Totorika justifica este mandato por razones laborales y de seguridad. «Los periódicos son un documento de trabajo absolutamente imprescindible, y es la primera tarea con la que comienzo el día. Además, tengo una incidencia, y es que vivo desde hace más de quince años rodeado de policías y preocupado por mi seguridad», apunta el regidor ermuaarra.

Cuestionado por el hecho de que sean agentes municipales los que realicen esta labor, Totorika explica que, a parte de él, a esas horas de la mañana no hay nadie del Ayuntamiento trabajando. «Hasta la fecha no se me ha ocurrido otra opción», recalca. El alcalde reconoce que, aunque en la actualidad pueden existir otras posibilidades para «resolver esta realidad», toda la «información local» no puede consultarla a través de Internet.

Además, el primer edil asegura que los agentes nunca le han transmitido las quejas personalmente y que el conducto que le ha permitido enterarse de que hay policías que consideran «indignas» o «improcedentes» estas tareas ha sido a través del personal del propio Ayuntamiento. Aun así, considera que recabar información sobre la actualidad debe ser su primera tarea del día.

EN BREVE



Las barracas se están instalando ya en Txantxa Zelai. :: L. LAMAS

Las barracas se instalan en Txantxa Zelai

SAN JUANES

Las fiestas de San Juan están ya muy cerca y prueba de ello es la imagen que ofrece estos días el parque de Txantxa Zelai, punto estratégico de las jornadas festivas ya

que allí se sitúan las barracas. Su instalación comenzaba esta misma semana y servirán de aperitivo para los más pequeños hasta la llegada del día grande de las fiestas. Durante la tarde de ayer los operarios continuaban montando algunas de las atracciones mientras que otras estaban ya casi listas para abrir.

Teatro Interior actúa hoy en Aretxabaleta

REPUBLICADOS

Tras el estreno de 'Republicados', del grupo de Teatro Interior de Eibar, el pasado 19 de abril (con motivo del 80 aniversario de la II República), los actores se subirán nuevamente hoy a un escenario para representar la obra de Eduardo Falces. El propio Falces actúa en la representación acompañando de Maite Lorenzo y Juanma

Cano, bajo la dirección de Sardo Irisarri. En esta ocasión serán los espectadores que se acerquen a la localidad guipuzcoana de Aretxabaleta los que podrán disfrutar de la obra, a partir de las 22.00 horas, en la Sala Arkupe. Las entradas se venden a un precio de 4 euros. Por otro lado, la agrupación teatral estrena mañana a las 18.00 horas en la terraza de El Corte Inglés la obra 'El Rey Xenón'. Se trata de un espectáculo teatral, dirigido al público infantil, que combina el trabajo de los actores y de títeres.



1914, inauguración del edificio de Armeria Eskola en la calle Isasi. :: E. C.



hazte socio:
902 250 902
www.msf.es

SE VENDE PABELLÓN INDUSTRIAL EN ERMUA

1.500 m² y entreplanta de 250 m²
10 metros de altura, sin vigas en el interior
Con instalaciones
Posibilidad de venta en su totalidad
o en módulos de 500 m²

Contacto: Apartado 262 de Ermua
6 616498807